



RINGKASAN

M. Agyl Harifal Satira. Sistem Akuntansi Persediaan Panel pada PT Manorian Engineering Prakarsa. *Panel Inventory Accounting System at PT Manorian Engineering Prakarsa*. Dibimbing oleh Asty Khairi Inayah Syahwani.

Praktik kerja lapang (PKL) dilaksanakan selama dua bulan dimulai dari tanggal 20 Januari 2020 sampai dengan 20 Maret 2020 yang dilakukan di PT Manorian Engineering Prakarsa, metode yang digunakan dalam teknik pengumpulan data yaitu teknik wawancara, wawancara, studi kepustakaan dan studi literatur. PT Manorian Engineering Prakarsa adalah perusahaan “*Special Palm Oil Mill*” yang bergerak dibidang *industrial panel, supplier, dan general contractor*. Perusahaan ini didukung oleh para *partner, tenaga ahli, dan staff professional* yang berpengalaman dibidang industrial panel.

Tujuan praktik kerja lapangan ini untuk mengetahui proses terjadinya persediaan terhadap panel yaitu kebijakan persediaan atas persediaan panel, fungsi yang terkait atas persediaan panel, dokumen atau catatan yang digunakan atas persediaan panel, prosedur atau *flow chart* atas persediaan panel, serta pengendalian internal atas persediaan panel pada PT Manorian Engineering Prakarsa. Sistem pencatatan yang digunakan adalah sistem perpetual dimana setiap mutasi persediaan dicatat dalam kartu persediaan.

Kebijakan persediaan atas persediaan panel telah sesuai dengan Standar Operasional Perusahaan (SOP), seperti barang yang diterima dan keluar dari gudang dicatat kedalam kartu *stock* kemudian diinput kedalam sistem aplikasi akuntansi yang dipakai oleh perusahaan sampai sistem pencatatan yang digunakan oleh perusahaan. Fungsi yang terkait atas persediaan panel yaitu fungsi *purchasing, fungsi produksi, quality control, fungsi gudang, security, pengirim barang (driver), dan manager*, setiap fungsi-fungsi tersebut mempunyai tugas dan tanggung jawab. Dokumen yang digunakan atas persediaan panel yaitu permintaan barang (*internal order*), *job request*, tanda terima barang (*transmittal advice*), permintaan pengeluaran barang (*internal transfer*), kartu stock (*stock card*), surat jalan (*delivery note*), dan *part request*. Catatan yang digunakan perusahaan diantaranya jurnal pembelian, jurnal retur pembelian, jurnal persediaan dan *logistic system*, dokumen dan catatan tersebut digunakan untuk pembelian bahan baku hingga proses pengiriman ke pemesan. Prosedur yang digunakan atas persediaan panel ada dua yaitu prosedur pembelian bahan baku dan prosedur pembuatan panel. Pengendalian internal atas persediaan panel pada PT Manorian Engineering Prakarsa telah dilaksanakan dengan baik.

Kata kunci: Persediaan Panel, Sistem Akuntansi